

UAA reconoce a concesionarios por apoyar el Programa de Becas Alimenticias



BOLETÍN 464

- Se entregaron 22 reconocimientos a concesionarios que se sumaron a apoyar con becas alimenticias a 40 estudiantes durante este semestre.
- La UAA destina, además, alrededor de 30 millones de pesos durante este 2024 a becas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la entrega de reconocimientos a 22 concesionarios de alimentos por sumarse, durante el semestre agosto-diciembre 2024, al Programa de Becas Alimenticias que beneficia a estudiantes que se encuentren en situación vulnerable.

Daniel Santillán Martín del Campo, estudiante beneficiario y representante del resto de estudiantes becados, agradeció a cada uno de los concesionarios de alimentos por apoyar, en la medida de sus

posibilidades, a esta noble causa que dijo, “como estudiantes nos brinda la oportunidad de aprovechar nuestros recursos de una mejor manera, ya que cada carrera tiene además sus propios gastos”.

En ese sentido, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director de Servicios Educativos y representante de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, recordó que, si bien la máxima casa de estudios del estado destinará un aproximado de 30 millones de pesos para becas durante todo este 2024, iniciativas como las becas alimenticias permiten seguir favoreciendo cada vez a más estudiantes.

El Mtro. Ruiz Gallegos expresó que es importante mantenerse sensibles ante las situaciones difíciles que atraviesan algunos estudiantes, pues hay incluso quienes no tienen para comer mientras estudian. Apoyarlos ante su vulnerabilidad, dijo, les permite concentrarse en sus estudios y mejorar su bienestar personal y los resultados en su vida académica.

En su participación, el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director de Difusión y Vinculación, expresó que la universidad se ha caracterizado siempre por tener un espíritu solidario ante las necesidades de los demás, y una muestra de ello es la suma de los concesionarios para becar a más de 40 estudiantes.

El Dr. Rodríguez Herrera puntualizó que sin duda, un estudiante bien alimentado tiene mayores posibilidades de concentrarse en su formación y en el resto de aspectos de su vida, por lo que es importante contribuir y continuar beneficiando a quienes así lo requieran.

Cabe hacer mención que la UAA cuenta con un Comité de Becas desde donde se registran los casos de estudiantes que se encuentran en situación poco favorecedora y requieren de asistencia. En el caso de las becas alimenticias donadas por los concesionarios, son los propios representantes de los establecimientos los que determinan a cuántos estudiantes pueden apoyar cada semestre.

—000— Ciudad Universitaria 25 de noviembre de 2024